
上田

 別添

１、運営推進委員の紹介　　　　　　　　　　　 資料　「委員名簿」

２、東老人福祉センター　概要の説明　　　　 資料　「老人福祉センター　ごあんない」

３、デイサービスの説明　　　　　　　　　　　　 資料「デイサービスのご案内　夏号」

４、事務所の運営方針と特徴　　　　　　　　　 資料「事務局の運営方針と特徴」

５、意見交換

６、次回会議開催について

　　　　　内　　　容

1 運営推進委員の紹介　　　　　　　　 資料を参照し説明した。

2 東老人福祉センター　概要の説明　　　 資料を参照し説明した。

3 デイサービスの説明　　　　　 資料を参照し説明した。

4 事業所の運営方針と特徴　　　 資料を参照し説明した。

5 意見交換

西野さん お出かけデイについて、お買い物はどこにいくのですか？

大村 イオン草津、フォレオ、フレンドタウン、トライアルなど利用者の希望を取り入れ決めています。

西野さん 車椅子の利用が多いのですか？

大村 車椅子の方もいらっしゃいます。

西野さん 手が足りない時は言ってもらいたい、ボランティアで協力したい。

井ノ口さん 寿長生の郷は大変だったでしょう。　じゃり道があって、、、

大津市立東老人福祉センター　医療相談室

開催日時

平成２９年７月１２日（水）

下見に行って準備をしました。寿長生の郷の職員の方に、駐車場の配慮や車椅子を押したり
など協力して頂いたので、利用者さんが安全に楽しむことができました。

大村

大津市立東老人福祉センター　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

平成２９年２月１５日　　１３時３０分～１４時３０分 記録

資　料　等

議　　　　題

次回開催予定

議　　事　　録

出　席　者

臼井（瀬田地域包括支援センター）　　　　　 井ノ内（瀬田学区民生委員）
東（瀬田すこやか居宅支援センターＣＭ）　　西野（東老人福祉センター運営委員長）
前原（利用者代表）文章での出席
青井（事務局）、　　大村（事務局）、　  上田（事務局）
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臼井さん デイの方が、老人福祉センターの方に参加される人はいるのですか？

所長 デイの利用日以外に、センターのサークルへの参加しを楽しみにされている方もいます。

大村

東さん

大村

所長 センターのサークルより、デイに来て頂けるボランティアも増えて来ています。

大村 利用者さんもいろいろな人と交流ができ楽しみとなっています。

利用者：前原さんの意見を文章で頂きましたので、紹介させていただきます。

前原さんは、要支援１で希望により、週2回利用されています。

井ノ口さん 時間延長はできないのですか？

所長 現在のところは、9時30分～16時40分と9時30分～13時00分の２つのパターンです。

大村 その日、ご家庭の都合で少しの時間は遅くしたりの対応はさせて頂いています。

東さん 今後も、月曜日は休みですね

所長 月曜日も開いていたらと言う要望もありますが、職員との関連もあり現状となっています。

東さん 週三回利用となると、火、木、土しかないですね。

井ノ口さん 家族さんにとっては、日曜日も（デイ）に行ってくれたらいいなと思いますよね。

所長

6 次回会議開催について

平成２９年度も、年２回の開催を計画したいと考えますのでご協力を宜しくお願い申し上げます。
次回は、２９年７月１２日(水)１３：３０～を予定し、１ヶ月前を目途にご案内をさせて頂きます。

この方は男性で、仕事一筋で過ごして来られ、ぬり絵などの手作業などされたことがない。
けれど一辺挑戦してみる？と声かけた所上手にされていました。
又、他の事も積極的にされ、生活にハリができたようです。

（ボランティアの方）瀬田地区の方が多いようですが、向こうから来てくださるのかこちらから
依頼するのですか？

土曜日の営業は利用者さんより好評を頂いております、月曜日の営業は今後の課題とさせて
頂きます。

所長

「利用始めて１年がたちます。センターでは、皆仲良くしてくれるのでうれしいです。
週2回利用です。
お風呂は広くて気持ちがいいし、手作業や体操など、自分でできることを色々考えてさせて
くれるのでハリがあり楽しいです。
生活にもハリができて、デイに行くのが楽しみです。本当に良すぎて言うことないです。」

ボランティアの方から声をかけて頂いたり、口コミや市の協議会に登録されている中から
来て頂いています。

デイの方が、将棋や囲碁などしたいと希望された場合、サークルの方にデイに来て頂き一緒に
楽しんでもらっています。

大村
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